
Beschluss: 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und  
1. beauftragt auf Antrag der SPD-Fraktion den Bürgermeister zu prüfen, ob die 

Erteilung von Ausnahmegenehmigungen für die Anwohner der 
Siebengebirgsstraße möglich ist, 

 
2. beauftragt auf Antrag der UWG/Forum-Fraktion den Bürgermeister zu prüfen, ob 

eine Einbahnstraßenlösung talabwärts (vom Ende der Siebengebirgsstraße bis 
zum Ende der Schumannstraße) eingerichtet werden kann. 

 
 


